

MONTAÑA CENTRAL

BOÑAR LOS 15 ALUMNOS ESTÁN DIRIGIDOS POR UN PROFESOR CON RAÍCES LEONESAS

Estudiantes de California llevan la cultura de la comarca a su universidad

■ Realizan un trabajo que consiste en conocer las gentes y las costumbres de la zona

Alfredo Hurtado Boñar

Un total de 15 estudiantes de la Universidad Estatal de California (Estados Unidos), todos ellos futuros graduados de ciencias sociales, acompañados de varios profesores fueron recibidos en el Ayuntamiento de Boñar por el Alcalde Roberto Álvarez y el primer teniente de alcalde José Ignacio Fuertes. El grupo tuvo la recepción institucional tras un paréntesis de sus jornadas que están llevando a cabo durante todo éste mes de junio de conocimiento de la cultura e historia de ésta comarca del alto Porma.

Al frente de ellos está el profesor Juan José Gutiérrez Álvarez de ascendencia mexicana pero que tiene sus orígenes en tierras leonesas que ha encontrado el mejor lugar para que aprendan sus alumnos. "La primera semana hemos hecho recorridos de área para conocer las comunidades donde estamos trabajando y a partir de la segunda semana nos vamos entrevistando con sus gentes para conocer sus medios, recursos, y su historia. Al final cada estudiante tendrá que presentar su trabajo, explica Gutiérrez Álvarez que sabe que esta experiencia "es inmensamente enriquece-



Los estudiantes americanos fueron recibidos ayer en el Ayuntamiento de Boñar. A. HURTADO

dora por todo lo que estamos aprendiendo y estamos encantados de la hospitalidad que hemos tenido, ya que ha sido mucho más de lo que nos hubiéramos esperado, siendo ésta una zona mágica por sus gentes y su cultura".

Los universitarios californianos han contado con la ayuda y colaboración de voluntarios del destacamento de Cruz Roja de Boñar haciéndoles partícipes incluso de visitas de teleasistencia. El alcalde de la localidad agra-

decía la visita haciéndoles entrega de una placa conmemorativa y otros presentes como libros ligados a la comarca como acto final de la visita de los estudiantes americanos en el consistorio montañés. *

Todo a punto para celebrar la romería de Pardomino

A. Hurtado Boñar

Los antiguos vecinos y descendientes de Vegamián celebrarán mañana domingo, como cada año, su tradicional romería en honor a San Antonio de Padua patrón de la anegada localidad por las aguas del embalse del Porma, fiesta que también es reconocida como la del reencuentro en la explanada de Pardomino.

Esta fiesta se lleva celebrando varias décadas tras el cierre del embalse con la nostalgia de las que se celebraban en la pradera de la ermita del Santo que había en Vegamián. Hoy habrá hacendera para el arreglo y limpieza del camino de acceso hasta la pequeña ermita y la reconstruida puerta de entrada de la antigua ermita y tras finalizar aparecerá el escabeche y vino.

Mañana a las 12.00 horas primer encuentro en Boñar para iniciar la marcha con el Santo hacia Pardomino. Media hora después llega condecoración de los nuevos padrinos del Santo que serán Epi-fanio Diez y Carmen González y a continuación procesión y Santa Misa. A las 14.00 horas se ofrecerá a los asistentes torta de San Antonio regada con vino y moscatel y a las 14.30 comida familiar. En la jornada de tarde juegos infantiles con variedad de premios. *